
Herr Faßbender fragt, wer den Schaukasten in der Asbacher Straße in Höhe des Kindergartens 
Knallfrosch aufgestellt hat. Er bemängelt, dass Informationen nur einseitig und von der Straßenseite aus 
schlecht lesbar seien.  
Herr Sterzenbach antwortet, dass der Bauhof diese Schilder aufgestellt hat und Informationen eigentlich 
von beiden Seiten eingestellt werden könnten. Er sichert eine Prüfung der Angelegenheit zu. 
 

Anmerkung der Verwaltung:  
Es war ursprünglich eine Aufstellung quer zur Gehrichtung angedacht. Diese scheiterte aufgrund 
von Leitungen im Standbereich. Da der Standort aber als solcher beibehalten werden sollte, 
wurde die jetzige Aufstellung gewählt. Die Rückseite eignet sich aufgrund der Oberfläche wenig 
zur Befestigung von Aushangmaterial. 

 
Frau Sadrinna- Lorenz weist auf ein umgefallenes Umleitungsschild an der Josefshöhe in Richtung Eitorf 
hin. Herr Sterzenbach erklärt, dass dies evtl. mit der Öffnung der Bahnhofstraße zu tun haben könnte, da 
das beauftragte Verkehrsplanungsbüro sukzessive die Umleitungen entfernen muss.  
 
Herr Roßbach fragt, ob der Quarzsand am Sportplatz Mühleip noch abgetragen wird.  
Unter Hinweis auf eine entsprechende Veröffentlichung im vergangenen Mitteilungsblatt erläutert Herr 
Sterzenbach, dass nicht zu viel Sand aufgebracht wurde. Das Problem sei, dass aufgrund der späten 
Platzfreigabe und der Witterungsbedingungen das notwendige Einrütteln nicht möglich ist, da der Sand 
dafür völlig trocken sein muss. Auf weitere Nachfrage, wer die Kosten dafür übernehme, antwortet Herr 
Sterzenbach, dass dies Nachbesserungsarbeiten sind. 
 
Frau Miethke verweist auf eine Anfrage der CDU-Fraktion nach dem Photovoltaikertrag.  
Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass er hierzu eine Bekanntgabe im nichtöffentlichen Teil machen 
werde. 
 


